

Fresnes engagée en faveur de la création de la régie publique de l'eau

Le 3 septembre 2021

Dans le cadre du projet de création de la régie publique de l'eau portée par la Ville de Fresnes et 8 autres communes du Val-de-Marne*, la Municipalité se mobilise pour encourager les habitants à participer à la votation citoyenne organisée jusqu'au 19 septembre.

Face à ce choix historique à la portée des Fresnois, la Ville de Fresnes a mis les bouchées doubles : rencontres, débat public, enquête audiovisuelle... L'objectif est de donner à la population fresnoise toutes les clés pour répondre à la question « Etes-vous favorables à la création d'une régie publique de l'eau dans votre commune ? ».

Débat public

Mardi 7 septembre à 20 heures à la Grange d'îmière - théâtre de Fresnes, la Ville organise un débat public. L'opportunité pour les habitants d'échanger avec des experts de la question de l'eau et de cerner les enjeux liées à la création d'une régie publique. Pour l'occasion, la Ville, à la manière de la concertation citoyenne Fresnes demain, a réalisé une enquête qualitative audiovisuelle auprès des habitants pour recueillir leurs avis. De cette enquête en résulte un film qui sera projeté en introduction du débat.

Des élus mobilisés

Tout au long de la votation citoyenne, les élus municipaux multiplieront les rencontres avec les habitants pour les sensibiliser à la question de l'eau et les inciter à participer à la votation citoyenne. Près de 20 rendez-vous sont été fixés (dates sur fresnes94.fr).

Information mobile

Les Fresnois auront l'occasion de rencontrer les experts de la mission eau du 10 au 15 septembre au sein du camion eau, qui stationnera à différents endroits de la ville (liste sur fresnes94.fr) pour informer de la consultation menée et répondre aux questions des habitants.

Enfin, jusqu'au 19 septembre, des expositions et de la documentation seront proposées dans les lieux publics de la ville ainsi que dans les rues. Toute la Municipalité fresnoise est mobilisée pour que le plus grand nombre des habitants participent à la consultation historique.

** La ville de Fresnes, aux côtés d'Arcueil, Cachan, Chevilly-Larue, Gentilly, Ivry-sur-Seine, le Kremlin Bicêtre, Orly et Vitry-sur-Seine, a saisi une opportunité lui permettant de sortir du Syndicat des Eaux Ile-de-France (SEDIF) et à terme à sa délégation de service public confiée à une multinationale, avec l'idée de créer une régie publique de l'eau.*